



Rusyiah Syukur, S.E

#### Redaksi PIN:

Pemimpin Redaksi	: Rusyiah Syukur
Redaktur	: Ivonne Leony Nurwisman Koto
Redaktur Creative	: Flip Singaji Indratmo B. Solu
Lay Out dan Liputan	: Heru Wibowo
Staf Redaksi	: Hendra N., A. Sugeng I. Hidayat Yahya
Sirkulasi	: Galih Ardika

#### Sekretariat:

Bagian Alumni, Jl. Perbanas Karet Kuningan,  
Setiabudi Jakarta 12940  
Phone/fax: (021) 5228460, 5704376, 5252533  
ext: 5103  
[www.alumni.perbanasinstitute.ac.id](http://www.alumni.perbanasinstitute.ac.id)

## OLEH: RUSYIAH SYUKUR KABIRO KMHS DAN ALUMNI

Assalamu'alaikum Wr Wb.

Puji syukur kehadirat Tuhan yang Maha Kuasa bahwa pada akhirnya kami dapat menerbitkan buletin alumni yang pertama. Buletin perdana ini, kami beri nama PIN atau singkatan dari Perbanas Institute News lahir dari ide-ide beberapa alumni yang bekerja di Perbanas Institute yang ingin menjembatani atau mempunyai wadah komunikasi antara alumni dengan alumni, alumni dengan lembaga, dan alumni dengan pihak ketiga antara lain bank-bank dan perusahaan.

Sebagai langkah awal, pada terbitan edisi perdana ini, kami sampaikan informasi kegiatan-kegiatan di kampus secara umum, dan perkenalan dengan beberapa alumni yang bekerja di Perbanas Institute.

PIN edisi perdana ini masih jauh dari sempurna, akan tetapi kami berharap kekurangan-kekurangan dapat diperbaiki jika kita dapat turut berpartisipasi melalui terbitan berikutnya.

Akhir kata, kepada semua pihak yang terlibat pada penerbitan PIN Alumni perdana yang tidak dapat kami sebutkan satu per satu, disampaikan terima kasih. Semoga ridho Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melindungi, membimbing, dan memberikan berkah bagi kita.

Wa billahi taufik wal hidayah, wassalamu alaikum warahmatullahi wa barakatuh.  
Amin.

## PROFIL ALUMNI

A. Dewantoro Marsono, MBA.

adalah alumni angkatan 1984 yang saat ini menjabat sebagai Wakil Rektor Bidang Akademik Perbanas Institute periode 2010—2014.

Sesuai dengan janji temu, kami mendatangi ruang beliau di gedung Rektorat Unit V lantai 4. Ruangan yang cukup luas dan di sana sini penuh.....buku.

Beliau menyambut kami dengan ramah tamah dan dengan senyuman khas-nya sejak dulu.

Dari obrolan yang selalu diselengi dengan tawa sehingga menghidupkan suasana, dan beliau mulai menceritakan perjalanan karirnya hingga menjadi orang nomor dua di Perbanas Institute.

Sebagai lulusan terbaik pada masanya, beliau dikirim ke Eropa untuk melanjutkan studi di Universiteit of Leuven Belgium dan menamatkan studi S2- nya pada 1991.

Melihat pengalamannya, tak salah jika sampai dengan saat ini beliau memiliki karir yang dimulai sebagai dosen tetap Akuntansi, lalu diangkat sebagai Kepala Perencanaan dan Statistik pada 1992, dan ditahun yang sama diangkat sebagai Sekretaris pembukaan program Informatika, dilanjutkan dengan pembukaan program Pascasarjana pada 1993. Menjadi Sekretaris Jurusan Manajemen pada 1994, setelahnya diminta untuk menjabat sebagai pimpinan pada saat itu yaitu Pembantu Ketua Bidang Kemahasiswaan dan Alumni pada 2000,

Pembantu Ketua Bidang Akademik pada 2003, GM Comptroller pada 2008, dan Pembantu Rektor Bidang Akademik pada 2011 sampai dengan sekarang.



A. Dewantoro Marsono, M.B.A

Selain sebagai seorang dosen, beliau adalah juga seorang Konsultan Manajemen ,Trainer.

Kepada para alumni, beliau berpesan agar ada acara yang diperuntukan bagi alumni semacam gathering alumni yang diadakan secara kontinyu, misalnya setiap 3 atau 4 bulan sekali dimana para alumni bisa mempererat tali silaturahmi dan berbagi pengalaman.

Insy Allah, keinginan Bapak sebagai alumni akan segera terwujud.

Itulah sekilas mengenai Pembantu Rektor Bidang Akademik yang juga merupakan alumni Perbanas Institute.

Sukses selalu, pak!

# PROFIL PIMPINAN

## TAK KENAL MAKA TAK SAYANG

Bapak Prof Marsudi Wahyu Kisworo dilahirkan di Kediri, 29 Oktober 1958. Sejak 2010 beliau menjadi Rektor Perbanas Institute untuk periode 2010—2014.

Sebelumnya beliau adalah Pro-Rector di Swiss German University Asia.

Lulus dari Institut Teknologi Bandung pada tahun 1984 sebagai Sarjana Teknik Elektro (Computer Systems), tahun 1990 beliau mendapatkan beasiswa di Curtin University of Technology, Perth, Australia, dan meraih gelar Post-graduate Diploma in Computer Science dilanjutkan ke program S3 dan lulus sebagai Doctor of Philosophy (Computer Science) pada tahun 1993 di universitas yang sama.

Yuk kenal beliau melalui fotonya.



Prof. DR. ir. Marsudi Wahyu Kisworo

Selain Rektor Perbanas Institute, mari mengenal Pimpinan yang lain melalui foto-foto mereka.



Prof Marsudi didampingi Bpk A. Dewantoro Marsono selaku Purek Bidang Akademik dan Ibu Christine Sulistyowati selaku Purek Bidang Non Akademik

## DEKAN & PEMBANTU DEKAN

Ibu Christine Sulistyowati adalah wanita paruh baya yang kini menjadi Purek Bidang Non Akademik Perbanas Institute. Menilik penampilannya, beliau terlihat elegan, energik, dan sangat cantik di usia yang sudah tidak muda lagi.

Dengan segudang pengalaman karirnya di luar negeri, di Inggris tepatnya, beliau meniti karir di dunia perhotelan yang menjadikannya seorang General Manager hingga kembali ke tanah air dan bergabung dengan Citibank. Dan beliau mendapatkan kesempatan menimba ilmu tak hanya di dunia perbankan, tetapi juga mendapatkan kesempatan memimpin Training Departement yang bertugas mengembangkan dan menyusun silabus training baik untuk internal Citibank maupun eksternal, yang bertujuan melahirkan pemimpin-pemimpin yang sukses, khususnya di dunia perbankan.

Saat ini, selain menjadi Purek Bidang Non Akademik, beliau juga seorang pemberi motivasi bagi mahasiswa fresh graduate Perbanas Institute melalui program Career Development Program (CDP).



Itulah Ibu Christine...

Mottonya yang membuat peserta didiknya terkenal: “Untuk menjadi besar kita harus bisa menguasai hal kecil, dan hilangkan sifat negative thingking”



Bpk Imam Wahyudi, Dekan Sekolah Pascasarjana didampingi Bpk Wilfridus B. Elu, Ketua Program MM dan Ibu Mardiana Purwaningsih, Pembantu Dekan Sekolah Pascasarjana.



Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis yaitu Ibu Wiwiek Prihandini, didampingi Pembantu Dekan FEB, Bapak Mustanwir Zuhri dan Bapak Adi Susilo Jahja



Dekan Fakultas Teknik Informatika yaitu Bpk Harya Damar Widiputra, didampingi Pembantu Dekan FTI, yaitu Ibu Lucia Sri Istijowati.

## TAJUK – KENALAN YUKKK...

Pada tajuk perdana ini, kami ingin memperkenalkan seorang lulusan terbaik pada masanya yaitu Sri Martani Effiyanti, MBA, alumni angkatan 1988 yang berkesempatan mendapatkan beasiswa kuliah



Sri Martani Effiyanti, M.B.A

di negeri Paman Sam, USA. Mbak Yanti, sapaan Sri Martani Effiyanti menyambut kami dengan sangat ramahnya di ruangan dosen tetap Akuntansi di Unit V lantai 3.

Dari wajahnya yang terlihat belia (10 tahun lebih muda dari umur yang sebenarnya), terpancar wajah yang selain cantik, juga ramah tamah, *smart*, dan modis.

Sebagai lulusan terbaik D3 Akuntansi tahun 1992 Perbanas Institute yang pada masa itu bernama STIE Perbanas, mbak Yanti mendapatkan beasiswa ke negeri Paman Sam, bersama dengan 2 alumni lainnya.

Dasarnya memang ramah tamah, obrolan kami diselengi dengan canda tawa dan tentu saja makan siang yang tak kalah lezat. Hmmm.

Mbak Yanti menyelesaikan Bachelor of Science Majoring in Accounting.

Undergraduate Program di Colorado State University, Fort Collins, USA pada 16 Desember 1995 dilanjutkan dengan Graduate Program di universitas yang sama sampai dengan Agustus 1997.

Dan pada 8 Agustus 1998 menyelesaikan Master of Business Administration, Graduate Program, pada University of Colorado di Denver Colorado, USA.

Saat ini, mbak Yanti mengabdikan diri sebagai dosen tetap program Akuntansi.

Sebelumnya pernah menjabat sebagai Sekretaris International Class Program (ICP) sampai dengan 2009, dan menjabat sebagai Kabag Career Development Planning (CDP) sampai dengan 2012.

Mbak yang sangat ramah ini berencana melanjutkan studi S3.

## SERBA SERBI WISUDA PADA 6 APRIL 2013

Tak terasa Wisuda 6 April 2013 sudah terlewati. Ada beberapa yang dapat kami ambil hikmahnya dari terselenggaranya Wisuda.

Tema Wisuda kali ini adalah Inovasi dan Kerja Sama Internasional di dalam Rangka Konvergensi dan Integrasi Ekonomi dan Bisnis.

Acara Wisuda yang dimulai pada pukul 08.00 berakhir tepat di pukul 12.00 dan berjalan teratur, rapi, dan lancar. Padahal jumlah yang diwisuda kali ini sebanyak 1.101 dengan rincian berikut.

Program Pascasarjana (MM)	38 orang
Program SA	460 orang
Program SM	457 orang
Program ICP	3 orang
Program SI	71 orang
Program SK	28 orang
Program TI	3 orang
Program DA	18 orang
Program DM	17 orang
Program KA	6 orang

Wah, kita perlu mengacungkan jempol buat tim yang kompak.

Pada acara wisuda kali ini juga ada penandatanganan nota kesepahaman antara Perbanas Institute dengan 5 instansi yaitu Newcastle University, CEO of Institute Bank-bank Malaysia, Citibank Indonesia, Bank BTPN, dan Gerakan Masyarakat Produktif Nusantara.

Pidato wisuda juga disampaikan oleh Mr. Amir Mahmood dari Newcastle University.

## YUK, KITA LIHAT FOTO-FOTONYA....



Rektor Perbanas Institute, Prof. DR. ir. Marsudi Wahyu Kisworo sedang membacakan laporan akademik



Amir Mahmood dari Newcastle University sedang memberikan Pidato Wisuda



Pelantikan Wisudawan pada 6 April 2013



Para Wisudawan pada 6 April 2013

## GALERI FOTO

SEKILAS KEGIATAN  
DIES NATALIS PADA 19 FEBRUARI 2013

## DOSEN BERPRESTASI



Hedwigis Esti alumni lulusan 1993

Matahari sore masih memancarkan sinarnya tatkala kami berhasil menemui Ibu Hedwigis Esti Riwayati di ruang Sekjur Prodi S1 Manajemen Unit 5 lantai 2. Saat itu memang sudah usai jam kantor. Beberapa staf di prodi Manajemen masih bekerja.

Oh iya, Ibu Hedwigis atau biasa dipanggil dengan Ibu Esti adalah Sekretaris Prodi S1

Manajemen yang saat itu baru saja mengajar mata kuliah Teori Ekonomi Makro.

“Hai mbak, sudah lama menunggu?” sapa-nya ramah, khas wanita Jawa.

Kami dipersilakan ke ruangan beliau yang penuh dengan buku-buku, baik di rak maupun di meja kerjanya.

“Maaf ya, ruangan sedang berantakan,” katanya sambil mempersilakan kami duduk.

Dengan sangat ramah, mengalirilah cerita tentang kesibukannya sebagai dosen sekaligus Sekprodi S1 Manajemen.

Beliau adalah alumni lulusan tahun 1993, yang melanjutkan studi S2 di Universitas Indonesia. Saat ini beliau sedang melanjutkan studi S3 di universitas yang sama.

Dalam 5 tahun terakhir beliau telah membuat 5 judul penelitian, 5 judul pengabdian kepada masyarakat, dan 8 publikasi artikel ilmiah

dalam jurnal, serta 13 pemakalah seminar ilmiah yang antara lain dilakukan di Kuala Lumpur pada Juli 2009 dengan judul *Relationship Between Service Quality and Customer's Satisfaction Analysis* dan di Sapporo Jepang pada Juli 2012 dengan judul *Analyzing Influence Core Capital, Loan to Deposit Ratio, and Capital Adequacy ratio on Bank's Profitability*.

Beliau juga menerbitkan 3 buku Matematika Keuangan dan Ekonomi yang diterbitkan oleh PT Grasindo dan Erlangga.

Sungguh suatu prestasi yang luar biasa. Tak heran jika beliau mendapatkan beberapa penghargaan baik dari pemerintah, asosiasi atau institusi, antara lain: the best paper award dari Business and Information Sapporo Jepang, Peringkat IV dosen prestasi tingkat Kopertis Wilayah III.

Bravo dan sukses selalu buat Ibu Esti.



## MARI MENGENAL KASTIK PERBANAS INSTITUTE



Selain kita memiliki Perbanas Institute Choir -PIC , paduan suara kita yang sudah

memenangkan beberapa kompetisi di Eropa, kita juga memiliki sebuah organisasi yang memadukan antara seni tradisional dengan modern yaitu Kastik.

Kastik adalah suatu organisasi yang merupakan sarana dan wadah mewujudkan kreativitas dan apresiasi para mahasiswa khususnya di bidang seni musik. Organisasi ini didirikan pada 7 September 1999 di Kampus Perbanas Institute. Kastik tidak hanya bergerak di bidang musik modern tapi berperan di dalam melestarikan musik tradisional seperti gamelan.

Visi : Menjadikan Kastik sebuah organisasi musik yang baik dan yang mempunyai suatu karya.



Pentas Kastik Perbanas Institute

### Misi

1. Meningkatkan kinerja pengurus dan anggota aktif dalam berorganisasi.
2. Membuat suatu acara atau program kerja yang tidak hanya dikenal di dalam kampus tetapi juga diluar kampus
3. Mempererat talisilaturahmi antara anggota aktif, pengurus dan senior agar azas kekeluargaan Kastik tetap terjaga
4. Meningkatkan dan mengembangkan kemampuan dalam berorganisasi
5. Meningkatkan kekeluargaan antar keluarga besar UKM Kastik dan organisasi lainnya
6. Menanamkan nilai-nilai intelektual dan kedisiplinan dalam bentuk sikap, pikiran, dan perbuatan.

### Kegiatan yang dilaksanakan, antara lain

1. Jamming dan Sharing Mingguan
2. Pendidikan Dasar
3. Refresh Your Mind
4. Perbanas Music Share
5. Iwan Fals ke Kampus
6. Seribu nada Kastik (Senatik)

## INI DIA FOTO-FOTONYA



Kastik akan mengadakan Senatik dengan tema "Serenada Masa Lalu" pada 28 September 2013 di Gedung Perfilman H. Usmar Ismail, Rasuna Said Jakarta.

MARI KENALI MUSIK INDONESIA

### Kegiatan yang diikuti, antara lain

- Margo Friday Jazz di Margo City Depok
- Bekasi Jazz Society di Bekasi Cyber Park
- SOHO Music Cafe Cilandak Town Square
- L.A. Lights Up Your Soul 2010
- L.A. Lights Meet The Expert 2010
- Cardinal Awards 2010
- La Forza Setiabudi One
- Shine with Charm 2011
- Sounversity 2010 di Backstage Ancol
- Soundsations 2011 di Segarra Ancol
- KREM Idol 2013 di Unas Pejaten
- Dies Natalis dan Wisuda Perbanas Institute

### Prestasi:

- Juara II Sounsations 2011 Viky Sianipar Studio
- Juara I Soundversity 2010 di Backstage Ancol
- Finalis Good Foody and Good Healthy
- STBA LIA at Pejaten Village
- Finalis Sounsations di Segarra Ancol
- Lima Besar Star Voices Solo Wanita Terbaik 2010
- Juara I Sony Music BMG
- Finalis Pocari Sweat Donate Your Festival Parkir Timur Senayan
- Juara II Monster Drummer Competition.
- Dengan memadukan seni tradisional gamelan dan perangkat musik modern, Kastik terasa lebih hidup.

Pada Dies Natalis dan Wisuda yang baru saja terlewati, Kastik mengkolaborasikan kedua musik itu. Diharapkan ke depannya Kastik dapat berkolaborasi dengan PIC (Paduan Suara) sehingga menghasilkan nilai seni yang tinggi.